

岡見小学校だより
は きょう



学校教育目標

人権尊重を基盤としてこれからの時代を生き抜く心優しく
たくましい岡見っ子の育成

めざす学校像



令和7年
2月7日
No.18
(通算No.723)
校長 細川寿俊

学校HP



様々な学習活動

No.17 では1年生のことを紹介したので、今回は他の学年の様子を紹介します。

2年生 バースデープロジェクト

1月17日(金)の授業公開日に、お二人の助産師さんにおいて頂き、バースデープロジェクトを行いました。

おなかの中での赤ちゃんの成長や出産、命のつながりなどについて学び、命の大切さ、自分の大切さについて考えるものです。子供たちは、自分自身と結びつけながら授業に臨んでいました。

へその緒や胎盤のことなども学習しました。

人形だと分かっているのに緊張してしまいます。出産の再現シーンです。子供たちは固唾を飲んで見守っていました。



5・6年生 石州半紙紙漉き体験

1月16日(木)に5・6年生は紙漉きを行いました。この活動は、春から行ってきた楮の栽培や石州和紙に関する学習の締めくくりの活動です。

6年生はこの日に漉いた紙が卒業証書になります。一生残る大仕事…真剣です。



担任にも卒業証書あったっけ？



よく見ると岡見小の校章の透かが入っています。

3・4年生 日本の音楽でつながろう

3学期になるとどの学年も「日本の音楽」について学習します。低学年では「わらべうた」中学年では「民謡」高学年では「雅楽」なども扱います。

1月29日(水)に3・4年生は「箏」の演奏も行いました。学校で和楽器、しかも弦楽器を使うことはほとんどありません。子供たちは興味津々&ちょっと緊張した様子でした。最後にはみんなで「さくらさくら」を演奏できるまでになりました。

どの弦を弾くかを数字で表した楽譜を使って、丁寧に指導いただきました。

箏に向かうと背筋が伸びています。



5・6年生 薬物乱用防止教室

1月27日(月)に、薬剤師さんにおいて頂き薬物乱用防止教室を行いました。

「薬物なんて都会の話でしょ。」「ましてや小学生に薬物なんて」ネット社会では田舎も都会もありません。「オーバードーズ」という言葉を耳にされたことはありませんか？市販薬の大量接種の事です。若者の間で広がり、社会問題ともなっています。

このような問題とは最初の出会いが大切です。正しい知識と強い意思を身につけてほしいと思います。

薬物の標本も見せていただきました。



薬物は1回だけでも乱用です！

